

Reg. Nr. 1.3.1.11

Nr. 10-14.745.02

Interpellation Claudia Schultheiss betreffend Einführung der Parkraumbewirtschaftung in Riehen

Der Gemeinderat beantwortet die Interpellation wie folgt:

Die Verwaltung ist derzeit intensiv an den Vorbereitungsarbeiten für die Umsetzung der Parkraumbewirtschaftung in Riehen. In enger Zusammenarbeit mit der Motorfahrzeugkontrolle wurde für die Gemeinde eine sinnvolle Lösung für den Bezug der diversen Parkkartenarten erarbeitet, welche nun in die bestehenden Ausgabesysteme des Kantons integriert werden müssen. Zudem muss die Parkraumbewirtschaftung zukünftig auch kontrolliert werden. Entsprechende Verhandlungen mit der Kantonspolizei laufen. Die flächendeckende Um-Markierung der Parkfelder kann voraussichtlich noch vor den Herbstferien publiziert werden.

Die einzelnen Fragen können wie folgt beantwortet werden:

1. *In der am 29.5. vom Einwohnerrat gut geheissenen Ordnung über die Parkraumbewirtschaftung ist festgehalten, dass der Gemeinderat den Zeitpunkt ihrer Inkraftsetzung bestimmen kann. Wann wird dies der Fall sein?*

Gemäss aktuellem Planungsstand ist die Inkraftsetzung der verschiedenen Massnahmen der Parkraumbewirtschaftung Anfang 2014. Wie beschrieben sind vertiefte Abklärungen mit der Motorfahrzeugkontrolle hinsichtlich Bezugs der Parkkarten und der Kontrolle in Arbeit. Die technische Integration von Riehen in das System des Kantons sollte bis Ende Jahr abgeschlossen sein.

2. *Gibt es schon einen Plan für die Umsetzung der flächendeckenden blauen Zone? Können wir davon ausgehen, dass dabei diejenigen Quartiere, welche den Parkierdruck aus der Stadt bereits deutlich spüren, prioritär behandelt werden?*

Die von einem hohen Parkierdruck betroffenen Quartiere können in Bezug auf die Markierungsarbeiten selbstverständlich prioritär behandelt werden (z.B. Niederholzquartier oder Gebiete entlang den attraktiven Tram- und Buslinien etc.). Diese Gebiete werden als Erste ummarkiert.

Riehen, 27. August 2013

Gemeinderat Riehen